5 Piéces

110 m2

Réf. KP1-10382B
2395 000 €

St-Tropez

Appartement a vendre (83990)
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Exclusivité. Saint-Tropez. Magnifique appartement, entierement rénove,
d'environ 76 m2 ( Loi Carrez), 110 m2 de surface totale, situé en
dernier étage avec terrasse et vue sur l'emblématique clocher. La
rénovation de grande qualité allie parfaitement confort et raffinement, la
décoration est particulierement soignée et offre une atmosphere
chaleureuse. L'appartement s'ouvre sur un hall d'entrée qui mene a un
vaste séjour/salon avec cheminée, une cuisine équipée, le tout donnant
sur une terrasse. L'espace nuit comporte 2 chambres en suite,

chacune avec leur salle d'eau et dressing. Emplacement ...

Exclusive Listing.  Saint-Tropez. Magnificent fully renovated —apartment of
approximately 76 m2 (Carrez law), with a total surface area of 110 m?2, located on
the top floor with a terrace and a view of the iconic bell tower.The high-quality
renovation perfectly combines comfort and elegance, while the meticulous décor
creates a warm and inviting atmosphere. The apartment opens onto an entrance hall
leading to a spacious living/dining room with a fireplace and a fully equipped
kitchen, all opening onto the terrace.The night area includes two en-suite

bedrooms, each with its own shower room and ...

KRETZ REAL ESTATE
100 rue du Bac - 75007 BOULOGNE BILLANCOURT
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